

nº 101. El reto de superar la centena

Superado el hito del número 100, *Informació Psicològica* continúa su andadura. Atrás dejamos las celebraciones, con el homenaje y el debido reconocimiento a la labor de los diferentes equipos que han hecho posible esta publicación, nacida en el ya lejano 1984.

Aprovecho esta ocasión para hacer llegar, una vez más, a mis predecesores en la dirección de la revista mi enhorabuena por todo su trabajo bien hecho, que ha permitido el largo recorrido de esta publicación. Gracias a Roger, Tomás, Fernando, Francisco, Antonio y a mi estimada Cristina, de quien recibí el testigo para continuar en la dirección del equipo de “revisteros”.

Empezamos una nueva etapa, dentro de un proyecto acerca del cual os iremos informando próximamente, con cambios que afectarán a la gestión, formato y periodicidad. Todo un reto que hay que afrontar, con innovaciones que esperamos mejoren todavía más el nivel de calidad de la revista, así como su impacto, afianzando su papel de difusión de la investigación y de la práctica profesional de la psicología, en todas y cada una de sus áreas de intervención.

En este número recogemos una pluralidad de temas, que van desde el efecto de la crisis económica sobre el gasto en los juegos de azar hasta el abuso sexual y las familias de acogida. Además, contamos con dos artículos relacionados con la psicología del deporte, que abordan, respectivamente, el coaching en los entornos deportivos y los motivos de práctica de ejercicio en mujeres. La sección Praxis incluye un trabajo sobre grupos de ayuda mutua para familiares de pacientes con demencia.

Por otra parte, haciéndonos eco del reciente proceso de creación de las Divisiones Profesionales, hemos entrevistado a D. Francisco Javier Sánchez Eizaguirre, Coordinador de la División de Psicología del Trabajo, de las Organizaciones y de los Recursos Humanos (PTORH), además de Decano del Colegio Oficial de Psicólogos de Las Palmas; y a nuestro compañero, el Dr. Enrique Cantón Chirivella, Coordinador de la División de Psicología de la Actividad Física y el Deporte (PACFD).

Este número, el 101, cuenta con una sección especial: un listado con todas las autoras y autores que han publicado sus trabajos en los primeros cien números de la revista *Informació Psicològica*. Ello ha supuesto un notable esfuerzo por parte del servicio informático y del personal administrativo del COP-CV, especialmente de Maribel Valle, por lo que queremos hacer público nuestro agradecimiento.

Nuestra intención ha sido hacer patente la larga trayectoria de esta publicación y la destacada participación de investigadores y profesionales de la psicología. Como se podrá comprobar, casi mil autores han utilizado las páginas de nuestra revista para dar a conocer al resto de la comunidad científica los resultados de su trabajo investigador y de su experiencia en la práctica profesional.

Por último, como despedida, quisiera añadir con humor y orgullo que este número cuenta con mucho más de “101... autores/as”. Gracias por vuestra colaboración.

Nota:

La Dirección pide disculpas anticipadas por cualquier omisión o error que pueda encontrarse en la relación de autores publicada en este número.

*Chelo Claramunt
Directora*